

REFORMA

Regresa deflación a eurozona

AFP

Bruselas, Bélgica (30 septiembre 2015).- La eurozona volvió a caer en deflación luego de un respiro de cinco meses, una mala noticia para el Banco Central Europeo (BCE) que está nuevamente bajo presión para que haga más, incluso cuando los analistas pronostican que los precios volverán a subir a fin de año.

Los precios retrocedieron 0.1 por ciento en septiembre, respecto al mismo mes del año pasado, indicó la agencia europea de estadísticas Eurostat, con una caída de 0.2 por ciento en Alemania, y de 1.2 por ciento, en España.

Al mismo tiempo, la cantidad de desempleados retrocedió en mil en agosto, dejando la tasa en 11 por ciento, sin cambios en relación a julio.

Es una presión adicional sobre el BCE para que aumente su programa de compra de activos, estimó Jack Allen, de Capital Economics.

El BCE, que tiene por misión mantener el nivel de la inflación levemente por debajo de 2 por ciento, compra desde marzo unos 60 mil millones de euros en deuda cada mes. El "QE", acrónimo anglosajón que designa este programa, prevé en total 1.14 billones de compras de activos hasta septiembre de 2016.

La agencia de calificación Standard & Poor's asegura que el BCE deberá extender su programa "probablemente hasta mediados de 2018. Las compras podrían ascender hasta 2.4 billones de euros, más del doble del monto inicial", indicó al publicar sus previsiones para la zona.

Entre los otros componentes de la inflación, los sectores de la alimentación, el alcohol y el tabaco registrarían en septiembre el alza anual más elevada, de 1.4 por ciento; seguido de los servicios, con 1.3 por ciento; y los bienes industriales no energéticos, con 0.3 por ciento.